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 22期保護者の皆さま 
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パートナーズ会長 峯     利 喜 

22 期年次部代表  石 黒   恵 

 

22期後期懇談会のご報告 
 

 去る10月22日、後期入学の皆さまも仲間入りした中、パートナーズ年次部主催の22期後期懇談会を開

催いたしました。92名(うち後期入学者９名)の保護者の方にご参加いただき、先生方から大変貴重なお

話をうかがいましたので、ご参加できなかった方にも会の概要をお伝えしたく、ここにご報告させてい

ただきます。 

 

◆全体会より◆ 

＜市川校長先生より＞  

・後期生は入学して３週間、前期生は前期のスポーツ大会・翔鷗祭と大きな行事が終わったところ。 

・この後のクラス懇談会などで情報交換して、気になることがあれば早めに担任に連絡してほしい。 

・国際交流が本校の１つのテーマ。今年フランス、ドイツ、スペインからの来校があり、11月には中国・韓

国からも来校予定。本校からも海外校に行く。直接触れ合う国際交流で人間関係が成長する。 

・グローバル化、国際感覚には３つ。 

①異文化理解 ②コミュニケーションツールとしての言語（主に英語） ③地球規模で考える力 

様々な国の人と情報交換しながら課題解決能力を高めてほしい。 

・数学は受験に合わせて、数Ⅲを前倒しして２年次後期から学習するように変更する。 

 

＜パートナーズ峯会長より＞  

・この後、コース別に分かれて懇談、先生方に遠慮なく質問してほしい。 

・ウェルカムパーティに参加して、同期や21期、20期の保護者とも交流してネットワークを広げよう。 

 

＜学習(カリキュラム)：北島先生＞  

・前期の成績表、確認されているか。 

・生徒はいま、来年４月からの授業の履修計画を考えている最中。２年次の履修計画の相談に乗ってあげて

ほしい。 

・2017年度履修計画(青い紙)を、必ず確認の上捺印して10/27に提出。 

・今回22期は履修登録をウェブ上で行う。履修登録体験もできるので試してほしい。 

・神奈総ライフも1/6が終わり、少したるんでいる生徒もいるよう。スクールネットで担任は生徒の出席がわ

かる。担任も週１回しか会う機会がない。授業はすべて出るのが原則。休まないように言って欲しい。 

・90分授業なので１回抜けるとかなり遅れてしまう。推薦を狙うなら取った授業はちゃんと出るように。 

 

＜進路(進路支援)：星野先生＞  

・去年は19期を担任していて、去年の今頃は推薦状をたくさん書いていた。 

・先輩が悪知恵をくれるが、いらない授業はない。受験で不要な科目の勉強も、人生を豊かにする。 

・推薦で行った生徒の成績が悪いとその大学から推薦がこなくなる。少子化で定員割れの学校も多く、聞い

たことのない学校も多いが、ブランド名だけで大学を決めることはやめてほしい。大規模校は、生徒数が

非常に多く、後ろの席で講義中内職していてもわからない。少人数でいい学校もたくさんある。オープン

キャンパスなどでいろいろな学校を体験してほしい。 

・進路に迷ったら、自分のやりたい分野の先生に相談しよう。 

  



＜研修旅行/クラブ活動(活動支援)：菅根先生＞  

・ホッチキス止めＡ３用紙２枚の、研修旅行の詳しいリストが書かれた手紙を生徒に渡してある。 

・７つのコース。来年9月翔鷗祭の後、５つの方面に行く。 

 ①山形県高畠町、ファームステイ ②長野県松川、ファームステイ ③北海道津別、酪農ファームステイ 

 ④関西(京都・奈良)、歴史文化体験 ⑤サイパン、国際交流・戦跡巡り 

 12月下旬には、２つの方面へ。 

⑥屋久島、世界遺産・自然観察 ⑦沖縄、戦跡巡り・自然観察・平和学習 

・まだ希望が出揃っていないが、サイパンと屋久島が人気。来月あたりに調整予定。高畠と沖縄が少なかっ

たので、未実施になるかもしれない。 

 

＜生活(生活支援)：星野先生＞ 

・本校はタバコ、暴力行為といったトラブルもなく平和な学校だが、毎年１件ほどネット上のいじめ、トラ

ブルがある。１年次後期～２年次前期が心配。ネットへの書き込みは永久に残るので気を付けてほしい。 

・ネット上のいじめ書き込みをチェックしてくれるサービスもあるが本校では予算的に無理。 

・本人がいじめと感じたらいじめ。リアルの世界とネットは違う。書いた方に悪気がなくても、ちょっとし

た書き方で受け取る側がいじめと受け取ることもある。22期は１件もトラブルなく終わってほしい。 

・何か気になることがあれば、遠慮なく連絡してほしい。 

・ひとり心の中に悩みを抱えている子も多いよう。スクールカウンセラーを予約して利用してほしい。 

 

＜パートナー校交流(国際交流)：片山先生＞ 

・スペインの交流、ご協力ありがとうございました。別れが涙で大変だった。いいことも戸惑いもあるが、

戸惑いが異文化交流の大事な経験。 

・22期の有志で「ラブライブ」のダンスを披露した。アニメのことはスペインでも人気。 

・ホストの神奈総生と一緒に、休日にカラオケなどに遊びにも行っていた。 

・11月には中国から28名来校するが、バディを募集したら22期を中心に20名すぐに手が上がった。 

・来年度の来校予定：６月アメリカ５日間、７月韓国週末のみ、10月、フランス、イギリス２校など。本校

ホストの協力をお願いしたい。 

本校からの訪問：来年アメリカ、中国、スペインなど。 

・11月19日（土）国際交流部イベントにもぜひご参加いただきたい。 

 

＜質疑応答＞ 

Ｑ１．研修旅行の参加は自由参加？ 

Ａ１．原則的には参加してほしい。パートナー校交流(留学)に参加する場合は研修旅行にいかない場合も

ある。 

Ｑ２．思春期の子どもたちへの対応について。医療機関の紹介など。 

Ａ２．スクールカウンセラー、それだけでは解決できない場合はソーシャルワーカーの参加もある。県に

も相談窓口がある。その生徒にとって最良の形を考えたいので相談してほしい。 

 

◆コース別懇談会より◆ 

＜個性化コース ＡＤＥ組＞ ：菅根先生、石井先生 

①先輩方のＶＴＲ鑑賞(３本)。どれも楽しく編集されていて、見応えあり。 

 ・スペインパートナー校へのショートステイ ・北海道への研修旅行 ・関西への研修旅行 

②質疑応答 

Ｑ１．11月21日に予定されているGTECフィードバックについて。 

Ａ１．LHRの時間に結果の伝達、成績を返却。 

Ｑ２．履修計画提出(10/27)について 

Ａ２．計画に迷いがあれば、教科担任・クラス担任と個人的に相談すること。２階カリキュラムセンタ

ーへの相談もお薦め。進学に関わることなので、家庭でもよく話し合って欲しい(入学時に配布の

資料を参照)。 

Ｑ３．研修旅行の選考決定時期について 

Ａ３．11～12月にかけて全体調整を行い、12月までには決定予定。 

Ｑ４．今からの場所の変更は可能なのか？ 

Ａ４．できない。希望が多いコースのみ移動調整をする。 

Ｑ５．局選挙(11/21)について 

Ａ５．生徒の生徒会選挙。本校は、行事局・クラブ局・総務局・エコ局の４局から運営されている。生

徒の積極的な参加を望む。 


